

Los dos colosos, árbitros actuales de una paz, bien desmedrada por cierto, se miran con abierta desconfianza, como enemigos teóricos en la hora presente para pasarlo a ser prácticos en el porvenir. Estados Unidos y Rusia—los satélites apenas cuentan—es evidente que no desean la guerra. Al primero no le conviene. ¿Qué podría ganar? Nada para sí ni para los demás. Otra guerra sería el suicidio colectivo de las naciones que viven al margen del sovietismo y una quiebra enorme de la economía yanqui. Esto no lo desconoce quien piensa serenamente las cosas y lo percibe con toda claridad la U. R. S. S. Y ésta tampoco quiere la guerra; para ella sería la ruina, el aniquilamiento de sus afanes insensatos de dominar el mundo. ¿Qué podría ganar con la guerra? Nada. En un próximo conflicto bélico estaría Rusia sola, completamente sola, con masadas enormidades de hombres, pero sin medios adecuados para llevarlos a la victoria. De momento alcanzaría triunfos parciales, pero a la postre, el batacazo sería definitivo, más completo que el sufrido por Hitler y Mussolini. Porque las naciones que, merced a debilidades ajenas de todos conocidos, malviven hoy bajo las garras del sovietismo de nada práctico le servirían en los momentos de guerra. Serían puro lastre; primero, porque nada significan en el orden cívico ni en el económico; mesnadas son residiendo en amplísimas extensiones sin fábricas para realizar una lucha descomunal. Por otra parte, esos pueblos por Rusia controlados brutalmente serían el mayor obstáculo que se le presentaría para vencer, porque esas masas, cuando les fuera posible, se levantarían como un solo hombre contra el tirano de cuerpo de barro.

Esto lo sabe Stalin, como nosotros sabemos que es de día porque nos alumbró el sol que Dios ha hecho. Con estos antecedentes por delante, no es extraño que yanquis y rusos no estén dispuestos a romperse el cráneo en una aventura bélica y se limiten los primeros a salvar lo posible de la influencia soviética, fortificándolo económica y militarmente. (Conferencia de Bruselas) mientras los segundos, con más valocidad que los otros, van apoderándose de las naciones sin ruido de armas ni derramamiento de sangre, cinturones de defensa del inmenso territorio soviético para caso de una guerra que personas conocedoras de la actual situación mundial reputan inevitable, si no en breve, a largo plazo.

Las mismas causas producen los mismos efectos, en igualdad de circunstancias. La humanidad prosigue en su obra de rebelarse contra Dios, quebrantando alegremente sus preceptos. La Justicia Divina posible es que actúe otra vez para vez de conseguir que los hombres entren por los caminos de su salvación. El Señor haga que estos proclíticos no se cumplan. Que los pueblos rectifiquen antes su insensato modo de obrar actual.

Alarmantes noticias de un conflicto bélico

Las manifiesta el ministro sueco de Defensa, quien advierte a su nación que se prepare para defenderse

ESTOCOLMO.—El ministro de Defensa, Jung, ha manifestado que las posibilidades de que se produzca un conflicto armado son ya tan grandes, que Suecia no debe descuidar sus medidas de defensa. Hizo referencia al estado que actualmente lleva a cabo el Alto Mando sueco cuya labor no ha terminado aún. «Es indudable —dijo— que la Unión Soviética está muy ocupada en prepararse un sistema propio de seguridad, y parece indudable que no titubeará en el empleo de métodos muy violentos». —EFE.

Paaikivi pretende agrupar a los diputados

HELSINKI.—La reunión de la Comisión de Asuntos Exteriores del Gabinete ha durado dos horas y media. En ella —según la nota oficial publicada al terminar la conferencia— el Presidente de la República «claró las dudas expresadas por algunos representantes del país acerca de la conclusión de un pacto militar».

En los círculos políticos se considera que Paaikivi trata de agrupar a todos los diputados en torno al plan del Gobierno para limitar el tratado a la categoría de un pacto de amistad.

Carta de Paaikivi a Stalin

En el ministerio de Asuntos Exteriores se ha dado a la publicidad la carta del Presidente de la República, Paaikivi contestando a la de Stalin y que dice: «Generalísimo: Como continuación a mi carta de 27 de febrero, tengo el honor de informarle de lo siguiente: Una vez estudiada la cuestión por los grupos parlamentarios, se han expresado dudas en los círculos mencionados en cuanto a la conclusión de un convenio militar.

Especialmente después de las dificultades sufridas durante las pasadas guerras, el pueblo finlandés espera poder permanecer alejado de los conflictos internacionales y conscientemente desear

completar las cláusulas del tratado de paz y mantener y desarrollar relaciones amistosas entre Finlandia y la Unión Soviética.

El Gobierno finlandés acepta la proposición para entrar en dichas negociaciones.

El Gobierno acepta que las negociaciones se celebren en Moscú y ordena a la Delegación finlandesa que esté preparada para salir en la fecha que convenga al Gobierno soviético, después del 20 de marzo.

Con profundos respetos, el Presidente de la República, J. J. Paaikivi.»

Instrucciones a la Delegación finlandesa

Según las instrucciones dadas

El cadáver del señor Arzobispo de Santiago fué embalsamado, desfilando ante él muchos fieles

SANTIAGO.—A las cinco de la madrugada, el obispo auxiliar, en la capilla ardiente provisional, dijo una misa de «Requiem». Se han dirigido telegramas participando el fallecimiento al Jefe del Estado, al ministro de Justicia, al anuncio de Su Santidad, a los cardenales de España y a las autoridades regionales. El cadáver fué embalsamado a las diez de la mañana, y durante todo el día ha sido incesante el desfile del público ante el cadáver. —(Cifra)

Datos biográficos

El excelentísimo y reverendísimo señor arzobispo de Compostela, doctor don Tomás Muñiz Pablos, nació en Castañedo de Robledo (Huelva) el 20 de enero de 1874. Hizo toda su carrera eclesiástica en el Seminario de Sevilla. Fué ordenado sacerdote en 18 de diciembre de 1898, y después de tener a su cargo la enseñanza de varias asignaturas en el mismo Seminario y de ser titular de la

INAUGURACION DE LA CONFERENCIA SOBRE EL PLAN MARSHALL

En París se reúnen catorce ministros de Asuntos Exteriores.— La sesión ha sido pública

PARIS.—La segunda conferencia económica europea comenzó a las cuatro de la tarde (hora española) en el salón del Reloj del ministerio de Asuntos Exteriores francés. Participan en ella los representantes de 16 naciones comprendidas en el plan Marshall. Todos los países, excepto Islandia y Suiza, están representados por sus ministros de Asuntos Exteriores.

La primera sesión es pública. Los periodistas se encuentran en un extremo del salón, el mismo donde se firmaron los tratados de paz con Italia y otros antiguos aliados del Eje, el día 24 de febrero de 1947. Según el programa establecido, la sesión durará hasta las seis de la tarde, hora en que se reunirán los técnicos económicos de los 16 países para comenzar su tarea. El martes por la mañana volverán a reunirse los técnicos, y por la tarde habrá sesión plenaria.

Lo presidencia está ocupada por el secretario del Foreign Office, Bevin, quien pronunció el discurso inaugural. Anunció que su Gobierno y el de Francia propondrán, conjuntamente, la inclusión de las tres zonas occidentales de Alemania, en el plan Marshall. Insistió en que Inglaterra hará todo lo que pueda para conseguir «la reconstrucción y estabilización económica de Europa como una unidad».

Discurso de Bidault

En su discurso en la sesión inaugural de la conferencia de las 16 naciones del plan Marshall, el

por el Gobierno finlandés a su Delegación que negociará el tratado con Rusia, en caso de guerra las fuerzas armadas rusas serían enviadas a Finlandia solamente por requerimiento expreso del Gobierno finlandés, según una información recogida por el correspondiente de la agencia Reuters. —EFE.

ministro de Asuntos Exteriores francés, Georges Bidault, dijo:

«Las circunstancias que nos rodean nos obligan, más aún que la última vez que nos reunimos, a proclamar juntos nuestro objetivo: la reorganización de la economía europea para su prosperidad, y antes que nada, para su salvación. La división de Europa causada el año pasado por la negativa de algunos países a cooperar con nosotros se ha agravado grandemente y lamentablemente».

Refiriéndose a Checoslovaquia, prosiguió: «Los recientes acontecimientos han mostrado las razones políticas por las cuales Euro-

pa se ve reducida, hoy por hoy, a 16 naciones. El aumento de las dificultades políticas se ha visto acompañado por un aumento de las dificultades económicas.»

Después de explicar que el acuerdo multilateral ha de incluir definiciones precisas para poner en común los recursos y para la explotación concertada de las industrias nacionales, así como la reducción de derechos de Aduanas en los casos en que no sea posible una completa unión. Bidault invitó a los países del Este de Europa a colaborar en la reconstrucción de esta parte del mundo. —EFE.

Attlee anuncia la depuración oficial de comunistas y fascistas

Serán separados de los cargos vitales para la seguridad del Estado

LONDRES.—El jefe del Gobierno británico, Attlee, ha anunciado en la Cámara de los Comunes que el Gobierno depurará de elementos comunistas los cargos oficiales vitales para la seguridad de Inglaterra. Mientras Attlee leía su declaración, el diputado comunista William Gallacher comenzó a cantar el himno «Bandera roja». Fué abucheado por otros diputados y tuvo que callarse. Añadió Attlee que las mismas normas regirían para los individuos de filiación fascista. «Dentro de lo posible —dijo— se buscará otro empleo dentro del Estado para las personas destituidas por estas razones. Sin embargo, puede ocurrir que sea imposible encontrar empleo adecuado en otras partes y en estos casos no habrá otro remedio que la destitución absoluta».

Primeros despidos

Se pone de relieve en los círculos políticos que ya hace un año

fué destituido por esta causa Leonard C. White, secretario general de la Asociación de Empleados del Estado. Recientemente fueron despedidos también tres empleados de investigación de un centro de estudios sobre energía atómica y la semana pasada tres locutores de la emisora B. B. C. fueron expulsados por su tendencia izquierdista.

Huelga en palacio

El palacio de Buckingham se ha quedado hoy sin agua caliente ni calefacción. La residencia de la familia real británica en esta capital se ha visto afectada por una huelga de los obreros encargados de los servicios de ascensor, calefacción central y agua caliente. También se han visto privados de estos servicios el Parlamento y todas las oficinas del Gobierno en White Hall. Los huelguistas son miembros del Sindicato General, que reclaman un aumento de 12 chelines y seis peniques por semana. —EFE.

El tren correo Zafrá-Huelva descarrila sufriendo grandes desperfectos

DETALLES DEL ACCIDENTE

HUELVA.—El tren correo de la línea Zafrá-Huelva ha descarrilado alrededor de las ocho de la noche entre las estaciones de Los Milanos y Calañas. Resultaron heridos el fogonero Ramón Rodríguez, un guardafrenos y veinte viajeros, algunos con carácter grave. Se organizaron convoyes de socorro, y los heridos han sido trasladados en un coche motor a Huelva, donde han quedado hospitalizados. El tren sufrió graves desperfectos. La vía quedó interceptada.

Como ocurrió el descarrilamiento

El descarrilamiento ocurrió alrededor de las siete y media de la tarde al tren correo número 1.742, que procedía de Zafrá y que tenía la llegada a esta capital a las 20,45, siendo lanzada la máquina y algunos coches a considerable distancia de la vía. A poco de ocurrir el accidente llegó

al lugar del suceso el coche automotor, que había salido de Huelva a las cinco de la tarde, recogiendo a la mayor parte de los heridos, a los que condujo a esta ciudad, adonde llegó alrededor de las diez y media de la noche.

Veintidos heridos

En primer término fué asistido el fogonero Ramón Rodríguez Molín, de veintiséis años de edad, soltero, natural de Huelva y con domicilio en Sevilla, que presentaba la fractura abierta por aplastamiento de la pierna y maslo derecho, grandes contusiones en diversas partes del cuerpo, de pronóstico gravísimo; y después el maquinista, Grau Reina, de cuarenta años de edad, casado, de Sevilla, con contusiones y erosiones en la mano derecha y pierna del mismo lado, de carácter menos grave. Entre los viajeros heridos figuraban Miguel Ángel González Rodríguez, de Oliva de la Frontera, pronóstico reservado; Angela

Parte meteorológico

Durante el día de ayer continuó el buen tiempo de cielo parcialmente cubierto en la costa cantábrica, formación de grandes cúmulos junto a las cordilleras del interior y despejado o con ligera nubosidad de altura en las demás regiones.

Únicamente en Valladolid se ha registrado algún chubasco aislado.

Tiempo probable.—Continuación del buen tiempo con caracteres análogos a los del día anterior, aunque es probable que en la mitad norte de la Península se registren nubes altas en alguna mayor cantidad.

Nuevo gobernador y jefe provincial de Zamora

Ha sido nombrado don José María Alfín Delgado

Ha sido nombrado nuevo gobernador civil y jefe provincial de Zamora, don José María Alfín Delgado, en sustitución de don Luis Serrano de Pablo. El nombramiento aparece en el «Boletín Oficial del Estado», correspondiente al día de hoy.

José María Alfín Delgado nació en Madrid en el año 1910. Cursó con toda brillantez sus estudios en la Universidad Central, en la que se doctoró en Derecho. En 1930 ingresó por oposición en el Cuerpo Jurídico Militar. Es teniente coronel auditor de la escuela activa.

Durante la guerra de Liberación, y como capitán auditor, perteneció a la Auditoría del Ejército de ocupación en Talavera, Málaga, Oviedo, Bilbao, Santander y Mérida. Por su destacada actuación fué condecorado con diferentes medallas, entre la que figura la de Campaña, dos Cruces Rojas del Mérito Militar y otras. Tiene también la medalla de la Vieja Guardia.

Ha ocupado varios cargos del Estado y del Movimiento—al que pertenece desde la época fundacional—y se ha destacado en ellos por su acertada y brillante gestión.

Situación de las relaciones diplomáticas y comerciales entre españoles y yanquis

Estancia en Barcelona del Encargado de Negocios de Estados Unidos en España

BARCELONA.—Procedente de Madrid ha llegado al mediodía por vía aérea el encargado de Negocios de los Estados Unidos en España, Mr. Paul T. Cawbertson, para asistir a la XXX Reunión anual de la Cámara de Comercio Americana. Le acompañan su esposa; el agregado comercial, Mr. Randall, y el agregado naval, Mr. Mezaen, y señora.

Al recibir a los periodistas, respondió amablemente sus preguntas:

(Continúa en 4.ª página)

García Coronado, de Oliva de la Frontera, grave; Francisco Fernández Millares, de Navalacruz de la Mata, oficial ambulante de Correos, grave; Antonio Gómez Torrado de la Encarnación, pronóstico reservado; Casimiro Rastrojo Candil, pronóstico reservado; Gregorio Revuelta Jiménez, pronóstico reservado; Zacarías Ramos Lozano, de Calañas, pronóstico reservado; José Morillo Redondo, de Villa del Río, pronóstico reservado; Francisco López Morente, de Huelva, conductor del tren, pronóstico reservado; Román Moreno Vicente, de Valdelamasa, pronóstico reservado; Evaristo Carlos López, de Valdelamasa, leve; y María Moreno Cantanero, de Higuera la Real, también leve

DESDE AFRICA

A Nuestra Señora de la Merced

Por Hermógenes PEREZ PEREZ.

Desde apartadas tierras africanas enclavadas en el Norte del Continente negro, vienen a mi mente los recuerdos de todo aquello que dejé en la patria chica que me vio nacer, cuando tuve que asentarme a cumplir con un deber de español.

Quizá influya en mi pensamiento, la distancia que me separa de los seres queridos. Quizá también el Estrecho de Gibraltar, que como barrera casi infranqueable ante mi vista se extiende.

Estoy lejos, muy lejos de las murallas abulesas y de todo aquello que dentro de sí encierra. No puedo ver el rostro famucado de mi Madre del Cielo, reflejado en las imágenes de las iglesias castellanas de mi tierra; pero aquí en esta ciudad de Ceuta tengo el consuelo de contemplar con mis ojos la imagen de Nuestra Señora de África, que con un humilde corazón ante sus plantas, se nos presentan vivos y tajantes los mejores actos espirituales que durante nuestra vida hemos cosechado, para forjar los pechos valientes capaces de realizar las empresas más encumbradas. Nuestros suspiros quedan anclados en el corazón de la Madre Dolorosa, que sostiene en sus tiernos brazos a su Divino Hijo, como muestra de ofrecimiento a toda la humanidad pecadora, sirviendo del más alto ejemplo a los seres vivientes y flotantes en el globo terráqueo.

Es además un aliciente para no desmayar en la fuerte tarea de triunfar en la causa del bien, acatando con profundo silencio las riquezas y dones con que se impregnan las almas candorosas, que anhelan ganar la eterna situación en el Cielo.

En esta imagen, veo reflejada la de Nuestra Señora de la Merced, recordando que sus muchos rayos de luz radiante propician una templanza de ánimo sobresaliente para un seguro caminar, sin caer en las curvas seguidas y peligrosas que vemos trazadas en cualquier sendero de la superficie planetaria nuestra.

Desde un lugarcito tan diminuto en extensión, como es la villa de Narros del Castillo, al guardar comparación con la ancha meseta de Castilla, es una antigua huella de los tiempos medievales donde los castillos y fortalezas dejaron definido el significado bien marcado de lo que los muros endurecidos como rocas de granito, custodian a manera de islas milenarios. Goza de una gran tradición amarrando todos los hechos y hazañas que en herencia, sus antepasados dejaron en testimonio de su fe y sus memorias cristianas. Semajante pues, construyeron el grandioso templo en honor del Patrono, San Juan Bautista, que circundado totalmente lo protegen unas gruesas paredes de piedra y cal formando una masa endurecida como el mismo valor guerrero de sus pobladores, adquirido y adueñado por cada uno; cuando, postrado ante la Blanca Pureza de María, descargaban las flaquezas humanas, así como las miserias del mundo, para que fortalecidos como rebles, llegasen a escalar las más difíciles montañas cubiertas por espesos ramajes y matorrales.

Ellos fueron, los que acalorados espiritualmente, implantaron la sana y santa costumbre de rezar el Rosario, no con la palabra que el viento lleva; sino, con el corazón henchido de gozo, para que la Aurora les abriera un nuevo día con inmensa cantidad de bendiciones, prosperando en frutos que se logran con el sudor de la frente y en aquellos más eficaces que se alcanzan con el impulso que damos a la voluntad ante los ojos de Dios.

Se les ofrece también la garantía, de al pasaban a otra vida mejor iban a contemplar cara a cara la Estrella Matutina, desde cualquier punto que mirasen las cosas les eran muy favorables y con agrado se desprendían de cuanto Nuestra Madre la Iglesia necesitaba.

Una vida reglamentaria les hacía encarrilarse con una ruta que nunca deja en olvido la tarea que mejor conduce a una etapa de fecunda fructificación, estampando lo muy alto que es edificar en terreno firme y seguro de ganar el cielo. Ahora sí, cristiano, en este tiempo de la Santa Cuaresma es menester que hagas un recuento general de tu vida, para ver si has ganado, o vas en retroceso en tu formación interior, porque, si a elegir te pones, sobre qué época será mejor o más adecuada dentro de las cuatro estaciones del año para hacer un detenimiento y llegar a mejorar en vida moral, todas son buenas, más ninguna ventaja a ésta, que los acontecimientos más elevados, serán en los cuarenta días de que goza la referida época y montándose en la cumbre como final de hechos grandiosos, lo que conocemos con Semana Santa o Mayor. Así dispuestos, no quedará un ser humano que no rinda honores máximos a Quien todo se lo debemos. ¿Y cómo? Pues introduciéndonos en las Santas Misiones, en Ejercicios Espirituales o en cualquier preparación religiosa, que nos dé una norma en la cual, basifiquemos nuestros actos.

Si algo hay, que nos caracteriza como castellanos nobles de una descendencia de gran valor cualitativo, como los abuleses y entre ellos, los de la tierra del silencio, del misticismo, del ímpetu guerrero, que siempre ha sabido con humildad coronar a la tierra de gloria, de hazañas, de episodios brillantes y de historiales enteros.

Hagamos pues, una categórica clasificación, del modo que sea más conveniente, con respecto a nuestras fuerzas intelectivas y a nuestra manera de ganarnos el sustento diario, para no presentar ninguna flaqueza que rebaje la iniciativa, siempre nueva y de inmenso mérito, ganándonos la Eterna Bienaventuranza.

PELETERIA GERMANA

Abrigos Montón-Doré, garras, astracán. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bela, 13. MADRID.



Quando su estómago funcione mal... no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho. En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

INFORMACION MISIONAL

Premios de Radio «Domund» 1947

MADRID. — El jurado calificador del Concurso de galtones radiofónicos, convocado por la Dirección Nacional de las OO. MM. Pontificias, con motivo del «Domund» de 1947, ha emitido su fallo, concediendo el primer premio al galton titulado «Misión en el Inferno», original de don Angel Fernández Marrero; el segundo premio, al galton, sin título, original de Aurora Mateos, transmitido por Radio Nacional de España el 7 de octubre de 1947, y el tercer premio, al galton titulado «Benedictus qui venit», original de don Alonso Martínez Berganza. El jurado acordó, por unanimidad, conceder una mención honorífica al Grupo Escolar Radiofónico de «San Antonio de Padua», por la intensa campaña de propaganda realizada en favor del «Domund».

Las Emisoras de España al servicio de las Misiones

MADRID.—Con ocasión de los premios de radio «Domund» 1947, recientemente concedidos, se ha puesto de relieve la intensa labor de propaganda llevada a cabo por las Emisoras de España en favor de la Obra de la Propagación de la Fe. Destaca en esta tarea la labor realizada por Radio Nacional de España, que dedicó a la campaña del «Domund» seis reportajes retransmitidos por todas las emisoras madrileñas, cuatro galtones radiofónicos, una semblanza especial en la emisión titulada «Carrousel» y una alocución retransmitida por todas las emisoras de España. Es preciso destacar la campaña llevada a cabo por las 83 emisoras existentes en España, las cuales sin excepción alguna, han difundido noticias, artículos, entrefilets y galtones misionales. Treinta de estas estampas radiofónicas fueron presentadas al Concurso cuyos premios acabaron de ser concedidos.

Exposición Filatélica Misional en España

Se celebrará del 29 de marzo al 11 de abril

MADRID.—Organizada por la Central del Sello Misionero, organismo dependiente de la Dirección Nacional de las OO. MM. Pontificias, se celebrará en los locales de la misma una gran Exposición Filatélica Misional. En los «Stand» de dicha Exposición se exhibirán interesantísimos ejemplares y colecciones de sellos, así como la intensa labor de propaganda, recogida, selección y clasificación que la Central del Sello Misionero ofrece a los filatélicos españoles. La Exposición se clausurará con una subasta de ejemplares raros y colecciones interesantes.

Gran Semana Misional en Antequera

Mons. Herrera Orta, preside la Junta organizadora

ANTEQUERA.—Han comenzado los trabajos de propaganda y organización de la gran Semana Misional que tendrá lugar en

Junta Provincial de extinción de animales dañinos

Labor realizada por la misma hasta el día 13 de marzo de 1948

Cantidades entregadas en premios hasta el día 12 del corriente, 6.421 pesetas.

Día 13 de marzo

A don Baldomero Gallego, por un tarón macho, 40,00 pesetas y veinte puntos.

A doña Juana Muñoz, por un ave de rapina menor que el milano, 10,00 pesetas y tres puntos.

Total entregado hasta el día 13, 6.471,00 pesetas.

El secretario de la Junta, Marino del Pozo Martín.

esta localidad del 18 al 25 de abril Mons. Herrera Orta, Obispo de Málaga, preside la Junta Organizadora de los actos que tendrán lugar durante esta Semana. Destacados propagandistas misionales intervendrán en ella por medio de sermones y conferencias de carácter misional. En una de las locales más céntricas de la ciudad se celebrará una gran Exposición Misional montada por la sección de Exposiciones de la Dirección Nacional de las OO. MM. Pontificias con la colaboración de las entidades e Institutos Misioneros más destacados de España. Por primera vez la Central del Sello Misionero de Madrid, montará un «stand» de Filatelia en esta Exposición. La gran Semana Misional de Antequera, terminará con un grandioso desfile infantil.

El clero indígena en el Congo Belga

En la Oficina de Información Misional, se han recibido noticias de los últimos datos estadísticos (1947) sobre el Clero Indígena en el Congo Belga. El número de sacerdotes negros, es de 209, habiéndose ordenado en el último año 25 sacerdotes, o sea más del 10 por 100 de la cifra total. Los seminaristas son 322 y en el último año el aumento fué de 22. La Misión mejor dotada de sacerdotes indígenas, es la de Ruanda, que cuenta con 72 presbíteros de color y 63 seminaristas. Estas cifras a pesar de revelar los mejores frutos del esfuerzo misionero en África, todavía son muy reducidas si se consideran las inmensas necesidades espirituales del Congo Belga con 2.985.400 bautizados indígenas.

Misioneros seculares ingleses al África

MADRID.—La Oficina de Información Misional comunica que han llegado al Sudán dos Misioneros seculares, profesores graduados de la Universidad de Oxford y de la de Londres, para suceder a los misioneros italianos de Verona en las escuelas secundarias de la Misión. Estos misioneros, reclutados por la Asociación Newman de Londres, son nombrados por un Comité de educación presidido por el Cardenal Arzobispo de Westminster.

Gestoría Asúa

Asesoría Jurídica, Letrados competentísimos, toda clase de gestiones en Madrid y provincias, máxima rapidez, máxima eficacia, máxima discreción. Consultemos. Avenida Reina Victoria, 60, principal, B. MADRID

Compraría PIANO

pequeño. Razón: Salmorón. San Roque, núm. 3.

Publicidad AVILA



EN SU CASA COMODAMENTE

Sin discrepancias ni titubeos, con la seguridad del éxito, matricúlese hoy mismo en nuestros Cursos de Enseñanza por Correspondencia, y con un mínimo esfuerzo, podrá capacitarse en...

CONTABILIDAD. CALCULO+REDACCION COMERCIAL. TAQUIGRAFIA. ORTOGRAFIA.

cuatro especialidades comerciales de esencial importancia para todo aquel que aspira a conseguir un puesto bien retribuido.

CULTURA GENERAL Aritmética, Ciencias Naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia. Una buena cultura es indispensable para tener éxito en la vida.

CORTE Y CONFECCION necesarios para toda mujer como profesión o para economía en el hogar.

PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO ACADEMIA C.C.C. APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Sección religiosa

MARZO

Día 17. Miércoles.—Santos Patricio, Agrícola, obs; José de Arimatea, Pablo, Alejandro, Teodoro mártires; Gertrudis, vg.

La misa y oficio divino son de San Patricio, con rito doble y color blanco.

En honor del Patriarca San José

San Pedro.—La Corte de San José dedica solemne Septenario a su glorioso Santo titular. Por la mañana, a las nueve, misa. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estaciones, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Luis Serra, canónigo de la S. A. I. Catedral, preses del Septenario, bendición y reserva.

Nuestra Señora de las Angustias

Santo Tomé.—El Real e Ilustre Patronato de Nuestra Señora de las Angustias y Santo Sepulcro celebra solemne Septenario a su excelsa Patrona, la Santísima Virgen de las Angustias.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada y a continuación oraciones y preces del Septenario. Por la tarde, a las siete, rosario, plegaria y sermón a cargo del muy ilustre señor don Mariano Tabares, canónigo de la Santa Apostólica Iglesia Catedral. Después se rezará el ejercicio del día y se cantará la Salve ante la imagen de la Santísima Virgen.

Ejercicios Espirituales PARA HOMBRES

Santo Tomé.—Se celebran para

todos los hombres de profesiones liberales del 15 al 21 de marzo, dirigidos por el R. P. Jesús Pedraz, de la Residencia de Padres Jesuitas de la Pontificia Universidad Eclesiástica de Comillas.

Por la mañana, a las ocho y media breve meditación y Santa Misa. Por la tarde, a las ocho, Santo Rosario, plática, meditación, exposición del Santísimo, Bendición y reserva.

Para señoras y señoritas

Se celebran en la Capilla interior del Convento de María Reparadora, dirigidos por el R. P. Aurelio Calzada, S. J., superior de la Residencia de Vargas.

Horario.—Mañana: 8 1/2 Meditación; 9 Santa Misa; 11'30, meditación; 12 1/4 exámen; 12'30 plática.

Tarde: 4'30 lectura; 5 Medición; 6 1/4 Rosario; 6'30 Via-Cruce; 7 meditación; 7 3/4 Bendición.

Conferencia de San Vicente Paúl de Señoras

Capilla de los RR. PP. Paulés

Las señoras de las Conferencias socias de la Virgen Milagrosa y señoritas del Roperio de San Vicente invitan a las almas buenas que quieran asociarse a estos días de Ejercicios (del 14 al 20 de marzo, dirigidos por el reverendo padre Aragón, de la Residencia de los RR. PP. Paulés.

Horario: A las doce de la mañana, meditación y plática.

Por la tarde, a las seis, Via-Cruce, meditación, plática y exposición menor.

El sábado, día 20, a las nueve de la mañana, Misa de Comunión general y Bendición Papal.

Información del Magisterio S. E. M.

Como en años anteriores, esta Jefatura Provincial del S. E. M. ha organizado tres conferencias cuaremales que durante los días 22, 23 y 24 desarrollará el muy ilustre señor don Baldomero Jiménez Duque, rector del Seminario. Tendrán lugar en el Salón de Actos de la Escuela del Magisterio y a las doce horas de cada día.

Esta Jefatura espera la asistencia de cuantos maestros se encuentren en la capital, sean o no afiliados al Servicio.

También advierte a los afiliados que podrán recoger en esta oficina, bien por sí o por persona autorizada, el ejemplar de Estatuto editado por la Central.

Los maestros mayores de 40 años que deseen asistir al Albergue que la Jefatura Central organiza gratuitamente en la bella ciudad de Alicante durante la Semana Santa, deberán presentar en esta oficina la correspondiente instancia antes del día 19 del actual.

La beca que durante el curso escolar 1947-1948 concedió la Jefatura Central a cada provincia, ha correspondido en esta de Avila al estudiante del Magisterio José Hernández Portero, hijo del camarada Angel Hernández, maestro nacional de Horcajo de las Torres.

El jefe provincial del S. E. M.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

SECCION FEMENINA

Curso de Instructoras de Hogar y Juventudes, para maestras

Se pone en conocimiento de todas aquellas maestras que desean hacer el curso de Instructoras de Hogar y Juventudes, que dicho curso se celebrará en el próximo mes de abril, con el fin de dar nueva oportunidad a las maestras que por descuido o ignorancia no lo hubieran hecho y tengan que presentarse a las próximas oposiciones.

También se realizará un nuevo curso en el mes de julio, para que puedan hacerlo, todas las maestras que tengan escuela en interinidad o estén dando clases, advirtiéndose que este curso será el único que se hará en el año, por lo que la que no lo tenga hecho al convocar oposiciones, no podrá acogerse a ningún otro, pues este que se celebra en el mes de abril, es el único que se hace fuera de la época señalada.

Los plazos de matrícula serán: para el curso del mes de abril, del 15 de este mes, al 31 del mismo.

Para el curso del mes de julio la matrícula será del 1 de junio al 20 del mismo mes. Pudiéndose abonar los derechos de ellas en la Regiduría Provincial de Cultura, situada en la Plaza de Italia núm. 1.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CARROS Y BUJES DE ALAEJOS

6 Aldega galita, Follón y Hijo de José Martín, Alameda Yalladolid

Ojeada a la prensa extranjera

La ciencia al servicio de los viejos

Artículo publicado en el «New Chronicle» de Londres.

«Hace algunos meses, la señora Vince se hallaba inmobilizada en una cama del Hospital de la localidad, porque tenía paralizado todo el lado izquierdo del cuerpo a causa de un golpe, consiguiendo hoy hacer curiosos trabajos de punto y juguetes, así como realizando todo el trabajo doméstico del piso donde vive.

«Todavía estaría inmobilizada en la cama del Hospital, nos dijo, si no fuese por el maravilloso grupo de doctores que inició el tratamiento de las personas de edad».

Los doctores a que se refiere la señora Vince, trabajan en lo que, posiblemente, podría llamarse el primer equipo «geriátrico» de nuestro país. La geriátrica es una ciencia todavía reciente entre nosotros, siendo su objetivo fundamental el de mantener a las personas de edad saludables, activas y felices hasta el fin de sus días.

«Mucho hay que esperar de los equipos geriátricos, llenos de entusiasmo, que trabajan en los principales hospitales», ha dicho el doctor Ernest Rock Carling.

En el Hospital nos afirmaron que muchos viejos que llegaron al mismo en camillas completamente tallidos, consiguieron salir de allí por su propio pie. Hasta personas de más de 90 años adquirieron el vigor suficiente para quedar en condiciones de hacer una vida normal, calculándose que el 40 por 100 de los enfermos admitidos, que llegan allí como casos irremediables, consiguen curarse.

El tratamiento se compone de masajes, inyecciones, reducción de la habilidad para el trabajo y otros modernos métodos; pero el procedimiento fundamental consiste en ejercicios físicos sencillos, con la elevación de cuerpo contra la cabecera de la cama, para robustecimiento de los brazos, o ejercicios de movimiento, ayudándose con las muletas o bastones.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, número 7
Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 14 de marzo de 1948

Premiado con 25 pesetas, número 002

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 02

En el sorteo celebrado el día 15 de marzo de 1948 han resultado premiados los números siguientes con 25 pesetas el número 406

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 06

Normalice su estómago...



ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS
Venta en farmacias

Los enfermos llegan, frecuentemente con mala disposición y dicen a los médicos y enfermeros que se dejan de disparates porque tienen la certeza de que para su mal ya no hay cura posible; otros veces se les ha dicho que sus casos eran irremediables, por lo que han quedado desilusionados, irritables, tristes y agresivos; pero la atmósfera vivificante de la enfermería y el observar los progresos logrados por ciertos enfermos del peor aspecto, acaba por levantar los ánimos abatidos y por encender un gran amor a la vida, siendo ellos, al poco tiempo, los que se rien de las tentativas que hacen otros, procurando levantarse de la cama por sí mismo.

La señora Vince se siente feliz y lo mismo le sucede a los otros viejos tratados. Muchos médicos y muchas instituciones desconocen completamente este problema, pudiéndose afirmar lo mismo de otros países.

Se conoce tan poco sobre la geriátrica que, en muchos Hospitales no se anima a los viejos enfermos para que se levanten de sus camas, porque «provocarían confusión y desorden» en las enfermerías. En todos estos casos las piernas se endurecen, aparecen las ysgas provocadas por la permanencia en el lecho, muchas veces engordan y pierden el vigor muscular, desapareciendo, de este modo, toda esperanza de restablecimiento.

Ya es hora y más que hora de que los médicos se den cuenta de este problema, aunque no sea más que en interés de la economía nacional». — A. I.

La vitamina que prolonga la vida

Artículo publicado en la revista «Vida Mundial», de Lisboa.

«Ciertos experimentos efectuados con ratones blancos, que comen los mismos alimentos que los seres humanos, han demostrado que, por medio de un régimen de alimentación normal al que se añade la vitamina A, se consigue prolongar la vida, e incluso la «flor» de la misma, cuando el individuo se encuentra en tal etapa».

Así lo afirma el doctor Henry Clapp Sherman, catedrático de Química de la Universidad de Columbia, EE. UU., quien está considerado como una de las más eminentes autoridades en materia química relacionada con la alimentación.

A él débense los mencionados experimentos, cuyo resultado le hizo llegar a la conclusión de que los seres humanos deberían tomar cuatro veces más de vitamina A, que la que figura en la alimentación ordinaria.

«Tanto más cuanto que es muy probable —dice el mencionado doctor— que la generalidad de la gente no goza de la protección que se da a los animales sometidos al experimento. Descubrimos que cierta mezcla de alimentos, llamada régimen A, era adecuada para el mantenimiento de la nutrición normal de una generación tras otra de ratones blancos y, no obstante, el régimen B, que difiere de aquél sólo en la proporción en que se encuentra contenido el alimento protector, vitamina A, demostró ser todavía más beneficioso.

Añadió que beneficia el desarrollo del cuerpo, proporciona mayor vitalidad y reduce la mortalidad en todas las edades; la plena capacidad de la edad adulta, o sea, la llamada flor de la vida se obtiene antes de la ordinario y dura más.

La duración de la propia vida se prolonga, no sólo en los jóvenes sino también en los adultos.

En general, el progreso que antes se había conseguido en materia de sanidad pública consistía

El ilustre abulense, don Justino Paredero Bosque, doctor en Medicina, triunfa en Madrid

A él se debe el más completo estudio sobre la otorrinolaringología en el lactante y en la segunda infancia, presentado por Editorial Científica, Médica

Un ilustre paisano nuestro, don Justino Paredero Bosque, doctor en Medicina, natural de Bohoyo, ha triunfado plenamente en Madrid por sus estudios en cuestiones relacionadas con la otorrinolaringología, que ha concretado en un libro del que la crítica hace los mayores elogios. El hecho de ser presentado por la Editorial Científica Médica dice mucho a su favor; pero sabemos además, cuánto recoge el libro del doctor Paredero del Bosque de experiencia propia, por ser numerosas las operaciones quirúrgicas en que cada día interviene en el Sanatorio de La Milagrosa con éxitos sorprendentes.

El doctor Paredero marcha a París, especial enviado de España en misión médico-cultural, como consecuencia del triunfo logrado con su publicación, de la que ha dicho el diario madrileño «Arriba» lo que a continuación transcribimos:

«Recientemente ha aparecido una interesante publicación, en la que su autor, el doctor Paredero del Bosque, se ocupa del estudio de la otorrinolaringología en el lactante y en la segunda infancia, en un volumen de 413 páginas, que lujosamente ha presentado la Editorial Científica Médica.

La aparición de esta obra documentadísima llena un vacío hace tiempo sentido en la bibliografía de la especialidad otorrinolaringológica, ya que es el primer libro que se ocupa con carácter exclusivo de las enfermedades de esta disciplina en los recién nacidos y en la segunda infancia.

En los nueve capítulos en que se estudian todos los problemas que pueden presentarse en estas épocas de la vida, en relación con alteraciones en el oído, nariz y garganta, discrimina el autor cuantos procesos puedan interesar, tanto al especialista como al patólogo general, en lo que hace referencia al diagnóstico como al interesante capítulo de tratamientos.

Esta consideración del niño, cada día más acusada en todas las especialidades, se hace más necesaria en el campo de la O. R. L., toda vez que la apreciación, visibilidad e interpretación en las



reducir la mortalidad infantil, pero no la de las personas mayores, y ahora el adelanto obtenido en el sistema hará posible prolongar la vida de los propios adultos.

Esto no quiere decir que el número de años extra resultante, vaya a sumarse a los años de la vejez, ya que, parece se trata más bien de la adición de una década a la flor de la vida, siempre que se saque el debido provecho de los novísimos conocimientos adquiridos en materia de nutrición.

La vida se prolonga porque se desarrolla a un nivel superior de sanidad. Así, se extiende la media de la vitalidad, dura más la flor de la vida y, por término medio, resulta menor el número de años de decadencia». — A. I.

primeras edades de la vida es incomparablemente más difícil que en el adulto. La colaboración del pediatra y otólogo se hace más que necesaria, imprescindible, para desentrañar los complejos problemas que a diario pueden presentarse.

Además, para que el tratado sea completo, en un apéndice hace el estudio del empleo de las sulfamidas y penicilinas en el tratamiento de las enfermedades del oído y sus complicaciones.

Termina el autor con un minucioso estudio de las sorderas y sordomudez, así como de los trastornos del oído.

Consideramos, pues, y por todo lo anteriormente expuesto, que la nueva obra del doctor Paredero del Bosque representa un notable avance en los conocimientos técnicos, interesante tanto a los que cultivan esta especialidad como a los pediatras y médicos generales que a diario se enfrentarán con problemas de difícil solución».

Nos congratulamos de tan resonante triunfo y enviamos a nuestro ilustre paisano la más cordial felicitación.

Rusia desea un tratado comercial y de navegación con Italia

«No hay base para aplazar su discusión» dice Moscú

LONDRES.—La agencia soviética Tass informa desde Moscú que Rusia ha enviado a Italia una nota el 9 del corriente en la que se pone de manifiesto el punto de vista soviético de que no hay «base para aplazar la discusión del propuesto tratado de navegación comercial entre los dos países», que Italia trata de separar de las conversaciones comerciales basándose en que «ésta es contradicción con las tareas a desarrollar y reforzar la economía italiana que estableció el propio Gobierno de Italia».

Según la citada agencia, la nota soviética, entre otras cosas, dice:

«El Gobierno soviético considera que simultáneamente con las negociaciones del acuerdo comercial y los pagos, así como del tratado de navegación y comercio, debe discutirse la cuestión de la entrega de mercancías por Italia a la Unión Soviética de acuerdo con las reparaciones».

«No son verdades—agrega la nota—las afirmaciones de De Gasperi y Sforza en el sentido de que «Rusia había pedido a Italia que empiece a pagar las reparaciones antes de la fecha fijada en el tratado de paz. Al mismo tiempo, el Gobierno soviético considera que

el acuerdo para la entrega de mercancías de la actual producción de la industria italiana a cuenta de las reparaciones hará posible un plan avanzado correspondiente a las fuentes de producción y, por lo tanto, le será más fácil a Italia el cumplimiento de sus obligaciones por lo que se refiere a las reparaciones».

«Simultáneamente—dice la nota—el Gobierno soviético considera necesario añadir que se llega a un acuerdo sobre las reparaciones, el Gobierno italiano puede confiar en que todas las cuestiones comerciales y económicas entre Rusia e Italia se resolverán, en lo que depende de la Unión Soviética, en relación con los intereses de ambos países.

En lo que se refiere al tratado de navegación y comercio entre los dos países, el Gobierno soviético tiene el punto de vista de que este tratado es la acción más favorable, para todas las cuestiones de navegación y comercio».—EFE.

Se necesita cortador de teja. Para tratar en Solosancho con Balbino Jiménez.

Chile ha denunciado el golpe comunista checoslovaco a la O. N. U.

Ingleses y norteamericanos la apoyarán en sus pretensiones

Declaraciones antisoviéticas de destacadas personalidades de Estados Unidos

LAKE SUCCESS.—Estados Unidos apoyará la celebración de un amplio debate en el Consejo de Seguridad acerca de la denuncia de la República de Chile del golpe comunista en Checoslovaquia, según se declara en los círculos allegados al Consejo. Los miembros de la delegación británica son también partidarios de la celebración del debate.—EFE.

Nueva organización Causa Común

NUEVA YORK.—Los acontecimientos de Checoslovaquia han eliminado la última duda de que el mundo se encuentra sometido a la misma amenaza que este país. Para contrarrestar esta amenaza, un grupo de destacadas personalidades norteamericanas han decidido crear una organización denominada Causa Común, de la que forman parte el ex subsecretario de Estado Sumner Welles y el ex embajador de los Estados Unidos en Polonia Arthur Bliss Lane. La organización aboga por alentar la unión de los países de Europa occidental y por una política emergente frente a los soviets, al mismo tiempo que se incrementa la ayuda militar a China y a cualquiera nación que se vea amenazada directamente por el comunismo.

En la primera declaración publicada por Causa Común, se hace constar que las condiciones en que vive el mundo son idénticas a las que precedieron a la segunda guerra mundial. Considera que el proyectado plan Marshall no es suficiente para contener al comunismo y pide la implantación del servicio militar obligatorio en Estados Unidos, al mismo tiempo que se amplían las fuerzas aéreas y se estrechan las relaciones con los países de la Europa occidental. Al comparar la actual situación con la reinante en Europa en los meses que precedieron al estallido de la guerra, la declaración dice: «Ahora, como entonces, el agresor cuenta con la parálisis norteamericana, debido a la división de partidos políticos en el

año de elecciones presidenciales. Es preciso actuar antes de que sea demasiado tarde.—EFE.

Taft no está de acuerdo con Byrnes

BOSTON.—El senador Taft declara en esta ciudad que no está de acuerdo con las manifestaciones hechas ayer por Byrnes de que Estados Unidos tendrá que afrontar una crisis con Rusia. Taft dice que, de momento, Rusia está consolidando la zona de influencia que se asignó en Yalta. «Rusia dominaba a Checoslovaquia antes del golpe de Estado comunista, que no ha sido sino táctica de consolidación—manifestó—. Perdimos el tiempo pensando en que ello ha de significar la guerra».

«El programa de ayuda a Europa—dijo también—no surtirá efectos por lo menos de aquí a seis meses. Y con respecto a Italia, si los comunistas ganan las elecciones, lo que no creo, ¿qué podemos hacer? Lo cierto es que no se trataría de una acción militar. Yo creo que toda la situación mundial es de guerra de influencias y no de guerra militar».—EFE.

Masaryk temía ser agredido

WASHINGTON.—El dimitido embajador checoslovaco en esta capital, Slavik, dice que Jan Masaryk temía desde hace unos meses una agresión comunista. Manifesta que la última vez que vio al ministro se mostraba éste apenado por el estado a que había llegado su país y por la debilidad que denotaba la conducta de ciertos representantes diplomáticos en Praga, y que prometía echar a la balanza el peso de la popularidad de su nombre para ayudar a Benes a salvar los peligros de la situación. Dice que para él no hay duda de que Masaryk, desesperado por no poder oponerse a la tragedia, puso fin a su vida.

Ante la próxima Semana Santa

En toda España preparábase los pueblos para celebrar dignamente las solemnidades de la Semana Mayor. Por lo que afecta a nuestra capital las diversas cofradías que siempre intervienen en ella, lo harán este año con el mismo favor de siempre. Iniciará las procesiones generales la entusiasta Juventud Católica Antoniana con su magnífico «pasco» de Jesús montado en la dorriquilla, el domingo de Ramos a la hora del mediodía. Con harto sentimiento tenemos

que decir que el año pasado resultó algo deslucida. Asistieron muchos niños y algunas personas mayores, pero se notó la ausencia de los simpáticos seminaristas. Acaso se debiera esto a no disponer de las tradicionales palmas. Esto creemos no debe ser obstáculo para su asistencia en el presente año como desea ordinariamente el pueblo de Avila. A falta de palmas, buenos son los ramos en manos de los futuros ministros del Señor.

Viajeros

Ha salido para Vigo el médico don José María González Delgado.

Necrológica

En Olea, diócesis de Burgos, ha fallecido días pasados el presbítero don Joaquín Argüesa Cuesta, hermano del que fué dignísimo vicario general de este Obispado y deán de la Catedral, don Calixto, (q. e. p. d.) Ha pasado a la eternidad lleno de merecimientos logrados con sus trabajos apostólicos en el ejercicio de su ministerio parroquial a lo largo de cerca de sesenta años. Durante su vida guzta aquí permaneció, captándose grandes simpatías por su bondadoso carácter, siempre muy cordial.

Descansa en paz el celoso ministro de Dios y reciba su apreciable familia, singularmente su hermano don José, párroco de Pradolengu (Burgos), el testimonio de nuestra sincera condolencia junto con nuestras oraciones por el alma del finado.

Aniversarios

Mañana día 17, se cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Patricia Sáez García (q. e. p. d.) Con tal motivo el funeral que se celebra dicho día, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de Santiago, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

—Se ha cumplido aniversario del fallecimiento de doña María de los Remedios Rodríguez Cid de Alvarez, y de su hija María Soledad Alvarez Rodríguez, por cuyo eterno descanso se han aplicado sufragios, respectivamente. Removamos nuestro pésame al industrial fanerario de esta Plaza, don Isabelo Alvarez y familiares.

—También se ha cumplido aniversario del fallecimiento de doña Mercedes Pérez Mateos. Por el eterno descanso de su alma se han aplicado sufragios. Removamos a los familiares el testimonio de nuestra condolencia.

Misas

Mañana, día 17, en la iglesia de María Reparadora, las misas de nueve y nueve y media y el «sumbrado» del Santísimo, serán aplicados por el alma de don José Tomás Fernández (q. e. p. d.), con motivo de cumplirse el catorce aniversario de su fallecimiento.

EL REGALO para Pepitas y Pepes lo encontrará en
NOVO
Comuneros de Castilla, 3
Publicidad AVILA

SE NECESITA habitación dos camas, bien ventilada, con derecho a cocina. Ofertas en Larreta, 3. Huelva.

La Unión Territorial de Cooperativas del Campo celebra su junta general

También la celebró la Caja Central de Ahorro demostrando el extraordinario y creciente volumen de sus operaciones financieras

Han celebrado sus juntas generales ordinarias la Unión Territorial de Cooperativas del Campo y la Caja Central de Ahorro (de la antigua Federación Católica Agraria). El orden de las reuniones se llevó conforme con el señalado para el día, aprobándose el acta de la última junta general y dándose lectura de la Memoria correspondiente al 1947 como igualmente de las cuentas y balances del ejercicio, cuyo volumen de operaciones se eleva a casi cincuenta millones de pesetas, clara muestra de que la confianza de los labradores permanece firmísimamente depositada en los rectores de tan importante entidad agraria.

Se aprobó también la propuesta del Fondo de Obras Sociales y Retornos Cooperativos.

La festividad de San Isidro se celebrará en Muñogalindo en 1949

Se celebró el sorteo para la celebración de la fiesta tradicional en honor de San Isidro Labrador para el año 1949, correspondiendo a la Cooperativa del Campo de Muñogalindo.

En ruegos y preguntas hicieron uso de la palabra varios delegados a quienes por la Presidencia fueron resueltas las correspondientes consultas expuestas, ofreciéndoseles ayuda y apoyo en los más urgentes problemas que a las Cooperativas se plantean.

Asistieron: Don Enrique Aboín Martín, presidente de la Unión Territorial; don Mariano Aboín Pintó, vicepresidente de la Unión Territorial; don Federico Sacristán Huidobro, consejero de la Unión Territorial; don J. Manuel Gómez Maroto, secretario de la Unión Territorial; don Zacarías Muñoz Estévez, vocal de la Unión Territorial; don Casimiro Hernández; don Juan José Jiménez Jiménez, gerente de la Unión Territorial; don Pablo Alameda Rodríguez, presidente de la Cooperativa del Campo de Monsalpe; don Eugenio López de Juan, presidente de Gotorrendusa; don Eusebio García Sánchez, presidente de San Bartolomé de Pinarer; don Casimiro Encinar, consejero de San Bartolomé de Pinarer; don Bernardo Díaz Blázquez, presidente de Blacomillás; don Víctor González, presidente de Na

—Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

vata; gordo; don Alejandro Carrasco, consejero de Navatalgordo; don Valentín Hernández Ríos, presidente de Sotaiño.

Don Julián Grande Vázquez, presidente de Zorita de los Molinos; don Gaspar Jiménez Rodríguez, vocal de Miraflores; don Juan García González, presidente de Gallegos de Sobrinos; don Quintín Gutiérrez, vocal de Narillos de San Leonardo; don Amalio Díaz Oonzález, tesorero de Casavieja; don Román Muñoz Orellán, presidente de Chabuzero; don Zacarías Díaz Camora, vocal de Cantiveros; don Eusebio Martín Martín, presidente de Gimialcón; don Benigno Sanz Alonso, presidente de Horcajo de las Torres; don Alejandro Martín Jiménez, presidente de Muñogalindo; don David Gallego Ibarzabal, presidente de Mingorria y vocal de la Unión T.; don Catalino Hernández, presidente de Santo Tomás de Zabarcos; don Pedro Martín, secretario de Santo Tomás de Zabarcos; don David Martín Sánchez, presidente de Herreros de Suso; don Santiago Gómez Sánchez, presidente de Bravos; don Rafael Jiménez Jiménez, vocal de Muñogalindo; don Gregorio Peña Quirós, presidente de Navas del Marqués y don Jesús Martín, consejero; don Anastasio Rodríguez, vocal de Zorita de los Molinos; don Emiliano Martín García, presidente de Narros del Puerto; don Macario Gómez Nieto, consejero de Narros del Puerto; don Pablo León, vocal de Cabezas del Villar.

Nuestra cordial felicitación a la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, integrada en la organización sindical, así como a la Junta rectora de la Caja Central de Ahorro por el éxito renovado de su gestión que merece la confianza que de tanto tiempo tienen depositada en ella los agricultores de nuestra Provincia y otras muchas personas imponentes de la Caja Central de Ahorro con un numerario elevadísimo, como acusan las Memorias y Balances ledos y aprobados en las Juntas celebradas con grande entusiasmo de los asistentes a ellas.

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

El 19 de marzo, seis seminaristas serán ordenados sacerdotes. Os dirijimos estas líneas de invitación a la ceremonia. Muy en especial a los jóvenes. Y esto, porque de los seis ordenados, cinco son de vocaciones tardías. Es decir, que su vocación al sacerdocio floreció en su juventud. Ellos, como vosotros, vieron abrirse su juventud como una rosa blanca. Y miraron la vida con toda la ilusión de esa juventud recién florecida.

Se sintieron jóvenes, y en su alma, estrechada de ensueño, les pareció que resonaba algo así como una lejana melodía de clavicordio. Pero estaban tan cerca de las cumbres, —nuestras cumbres de Gredos—, y les parecieron tan altas las estrellas, que, en el contrast, pudieron comprender la pequeñez del mundo que les circundaba.

Y un día, su mirada encontró, más allá del tiempo y del espacio, una estrella muy grande y que era como una gema brillante. Al fulgor de su luz, se hicieron buscadores de perlas. Y encontraron la perla preciosa por la que hay que dejarlo todo, y de la que no habla el sabli nazareno. Encontraron su vocación.

En los caminos de su vida, se encontraron a sí mismos. Y se encontraron antes que nada, redentores. Más valientes que otros, ellos supieron seguir su vocación. Costaba seguirlo. Pero se imponía la partida, y era preciso achar por el camino difícil. Para probar el temple del alma, es preciso romper los últimos vínculos que la retienen.

Adivinamos la sonrisa de muchos, y el tónico de siempre. De todos aquellos, que cuando un hombre de edad madura entra en el Seminario o en el claustro, no tienen otra ocurrencia que este: «¡bien!, sabe lo que es la vida». Sí, saben lo que es la vida. Pero no es por eso por lo que entran en el Seminario. Es que, quieren ser aristócratas del amor. Es que, próceres desde su infancia, tuvieron siempre un supremo desdén por esta vida, y se hicieron con algo que fuese más grande que esta vida.

De los que entran en el Seminario en los albores de su juventud, suelen decir: «¡yo saben lo que es la vida!». Es posible. Pero se ignoran la vida, saben que es el sacrificio lo que salvará al mundo. Saben sobre todo, que es la sangre de los más valerosos y mejores, la que nos salvará a todos.

De todas las vocaciones, la más sublime es la vocación al sacrificio. Por eso es la más rara. Son pocos los que siguen la vocación del sacrificio. Son pocos los que se dan cuenta de que todo lo que no sea el infinito, es poco para el corazón humano. Estos jóvenes, sintieron que en su vida florecía la esperanza, y no quisieron que ese florecer fuera como el florecer de la efímera flor de los jarales.

Quisieron que esa esperanza germinase espléndida, como los trigales dorados de nuestras llanuras. Y su vocación ha germinado ya. Ahí están para nosotros. Engendrados en piedra de eternidad. Átomos del cuerpo Misterioso de Cristo. Brillantes para enjorar el cuerpo hermoso de la esposa del Señor.

Estos sacerdotes nuevos, caídos con el áspero ciaglio de peregrinos, limpios sus pies del polvo de la tierra, van a marchar por todos los caminos, a poner en cada encrucijada una cruz, y a encender en cada alma la luz de una suprema asunción.

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

—¿Mejoran las relaciones económicas entre España y los Estados Unidos? El señor Culbertson ha rogado al agregado comercial que correspondiera a esa pregunta, indicando éste que se mantienen como en los dos años últimos; esto es, que en 1947 se ha intercambiado sobre un valor de un 50 por 100 menos que en 1946, año que también experimentó una baja. Sobre el factor que promueve esta baja destacó que a su juicio, es desconocido; depende, en parte, de los arreglos a que deban llegar las industrias españolas con la Banca norteamericana. Dijo que, normalmente a España le interesa de los Estados Unidos el algodón, luego petróleo y sus derivados, máquinas y elementos de transporte.

—¿Qué solución ve usted al problema? —No es cuestión de política, sino de estructura de precios. En nuestro país no existen otras restricciones para la exportación a España que las fijadas para toda Europa, recientemente, con motivo de la próxima aplicación del Plan Marshall.

—¿Cómo ve el señor encargado de Negocios la situación internacional? —Es difícil opinar. Mis palabras podrían ser torcidamente interpretadas. Pero es evidente que no ha mejorado.

—¿Asusta al americano medio contemplar el actual mapa de Europa? —No puedo contestarle; el americano, en general, conoce actualmente mucho más de Europa que en 1940. También le interesa más.

Ha terminado Mr. Culbertson comunicando que su estancia en Barcelona será de cinco días, pues el jueves, por la mañana, saldrá para Valencia en avión. El sábado regresará a Madrid. (Cifra).

A los jóvenes

Se ha organizado para jóvenes mayores de diez y seis años una tanda de Ejercicios Espirituales en completo retiro. La dirigirá el señor rector del Seminario Diocesano, y tendrá lugar del 30 de marzo por la noche al 3 de abril por la mañana.

Para inscripciones y condiciones en el Seminario Diocesano de siete a nueve de la tarde, hasta el día 21.

Ministerio de la Gobernación

Parque Móvil de Ministerios Civiles

Se anuncia por la presente la convocatoria de concurso para adquisición de la madera que a continuación se expresa:

Madera de pino
Primera calidad
Tablón de 350 x 27 x 7, 8 m.².
Tabloncillo, 8 m.².
Terziado, 8 m.².
Tableta, 40 m.².

Segunda calidad
Tablón de 350 x 20 x 7, 8 m.².
Tabloncillo, 8 m.².
Terziado, 8 m.².
Tableta, 40 m.².

Haya
Primera calidad
Tablón, 10 m.².

Segunda calidad
Tablón, 10 m.².

Alamo negro
Primera calidad
Tablón, 10 m.².

Segunda calidad
Tablón, 10 m.².

Chopo o plátano
Segunda calidad
Tablón, 5 m.².

Tableros contrachapados
De 2 000 x 1 000 x 20 m/m., 550.
De 2 000 x 1 000 x 15 m/m., 500.
De 2 000 x 1 000 x 10 m/m., 500.

Las condiciones se hallan de manifiesto en el Parque Móvil de Ministerios Civiles de Avila, Plaza de Santa Catalina n.º 2, y en Madrid, Parque Central, Cea Bermúdez n.º 5.

Registro Civil

Nacimientos: Rosa María López González, Cerrillo de Santiago, 13; Manuel Parra Martín, Avenida de Portugal, 7; Angeles Borreguero González, Carrera Santo Tomás, 24.

No hubo matrimonios ni defunciones.

SE VENDE un Monumento y una puerta de calle. Razón: Martín Carramolino, 10 pral.

SE VENDE casa, San Juan de la Cruz 26; para tratar Santa Teresa 6.

P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene
CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440

C. N. S. Hermandad Local de Labradores y Ganaderos

Suministros

A partir de hoy, día 16 y durante las horas de doce a trece se procederá por esta Hermandad a la distribución de un cupo de pienso para el ganado equino, propiedad de los afiliados a dicha entidad y previa presentación de la Cartilla Sanitaria y recibo del mes de febrero.

Igualmente y durante las horas de seis a siete, se distribuirá un cupo de pienso, para las granjas avícolas encuadradas en esta Hermandad, previa presentación de iguales documentos.

También se distribuirá al ganado vacuno de leche y con presentación de Cartilla Sanitaria y recibo un cupo de paipa, para dicho ganado.

La retirada del vale correspondiente solamente se podrá efectuar hasta el día 20 del actual.

El jefe de la Hermandad, Victoriano Pindado.

Adolfo Sánchez
AVILA
PERFUMERIA | DROGUERIA
Objetos de regalo | Semillas
Bisutería fina | Pinturas
Cosmética | Artículos limpieza
Muchos jabones
Publicidad AVILA

PINTE USTED MISMO SU CASA CON
COLA DRAGON
PINTURA AL TEMPLE, PREPARADA EN 22 COLORES
¡ATENCIÓN! Rechaza las imitaciones que no lleven el DRAGON en el paquete.